

## #néàlacasamance : Balance ta naissance à Aubagne !

Écrit par Marie-Laure Thomas vendredi 16 mars 2018 15:27 Imprimer



Dr Hôpital d'Aubagne

Annonce fermée par Google

Bloquer l'annonce

Pourquoi cette annonce ? [>

Depuis ce lundi 12 mars, une page de l'histoire de la natalité d'Aubagne s'est tournée avec le [regroupement des deux maternités](#) en une seule. La clinique privée la Casamance a transféré ce service au sein de [l'hôpital public Edmond-Garcin](#).

Pour marquer ce tournant, la Casamance lance le hashtag [#néàlacasamance](#) et un espace d'exposition « souvenirs » dans le hall de l'établissement. Toutes les personnes nées

à la clinique peuvent se manifester sur la page [Facebook de la Casamance](#) ou via mail - [nealacasamance@hplacasamance.fr](mailto:nealacasamance@hplacasamance.fr) - accompagné d'une photo, d'un commentaire ou d'une anecdote. Un espace sera aménagé dans le hall de l'établissement pour exposer les souvenirs des nombreux bébés nés pendant 30 ans.